

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article817>

Saison 2009/2010

- La prévention routière et l'APER -



Date de mise en ligne : jeudi 29 octobre 2009

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Comme chaque année, les CRS de la Sécurité Routière sont venus à l'école pour nous expliquer :

- ▶ comment être prudent à vélo,
- ▶ quelles sont les familles de certains panneaux routiers que l'on peut rencontrer,
- ▶ comment notre vélo et nous devons être équipés.

D'abord en classe, un CRS est venu nous expliquer comment tourner, comment s'arrêter, où rouler sur la route, où doubler...

Ensuite, il nous a montré des panneaux et leurs 3 familles :

- **OBLIGATION :**

panneau de forme ronde et de couleur bleue.

- **INTERDICTION :**

panneau de forme ronde et de couleur rouge.

- **DANGER / ATTENTION :**

panneau de forme triangulaire et de couleur rouge.

Il existe une quatrième famille : **INDICATION** : panneau de forme carrée et de couleur bleue.

Quant aux panneaux "**STOP**", "**CÉDEZ-LE PASSAGE**"... ils ne font pas partie d'une famille particulière.

Puis, nous avons été évalués à l'écrit et cela compté pour la note finale pour réussir l'APER (Attestation de première éducation à la route).

Enfin, nous sommes allés, sur le terrain, découvrir le parcours sur lequel nous avons été aussi noté. C'était un parcours d'adresse.